

„Jetzt sprechen wir“

Armutsbetroffene berichten aus ihrem Leben

Montag, 2. März 2026 | 18 Uhr

Vesperkirche Stuttgart | Leonhardskirche, Leonhardsplatz 26, 70182 Stuttgart

Jede sechste Person in Stuttgart ist von Armut gefährdet – sei es durch Arbeitslosigkeit, geringes Einkommen oder eine kleine Rente. Wie erleben Armutsbetroffene ihren Alltag? Welche Sorgen treiben sie um? Und welche Ideen haben sie, neue Perspektiven für ein beseres Leben zu entwickeln?

Die Straßen-Universität Stuttgart und die Demokratiebegleiter:innen des Sozialunternehmens Neue Arbeit befragen im Auftrag und in Kooperation mit der Strategischen Sozialplanung der Landeshauptstadt Stuttgart Bürgerinnen und Bürger, die Armut selbst erfahren oder überwunden haben. In der Vesperkirche Stuttgart werden einige dieser Menschen von ihrer Situation erzählen. Zudem werden die Ergebnisse der Umfrage vorgestellt und mit Bürgermeisterin Dr. Alexandra Sußmann, Referat Soziales, Gesundheit und Integration, diskutiert.



STUTTGART



VES
PER
KIR
CHE
STUTTGART

NEUE ARBEIT
Sozialunternehmen NEUE ARBEIT gGmbH
DEMOKRATIEBEGLEITER:INNEN

STRASSEN-UNIVERSITÄT
STUTTGART